

Zukunftstag

Grotelüschen lädt nach Berlin ein

WESERMARSCH. Der Zukunftstag findet am 26. März statt. Jugendliche werfen wieder einen Blick in ihre Traumberufe – und auch die Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (CDU) bietet erneut einen Platz für politische interessierte Schülerinnen und Schüler an.



Astrid Grotelüschen
Foto: Lammel

„Politik ist spannend und vielfältig. Ich möchte jungen Menschen wieder die Chance geben, den Spaß am aktiven Gestalten zu entdecken“, so Grotelüschen. Und wie ginge das besser als übers Mitmachen. Die Nachwuchspolitiker absolvieren ihr Schnupperpraktikum im Berliner Büro der Abgeordneten, begleiten sie zu Terminen und lernen den Bundestag aus der Sicht der Mitarbeiter kennen.

Aufgrund der langen Anreise in die Hauptstadt ist eine Übernachtung notwendig, deren Kosten Grotelüschen wie in den Vorjahren übernimmt. Politisch Interessierte, die mindestens 16 Jahre alt und im Wahlkreis 28 (Landkreis Wesermarsch, Oldenburg und Stadt Delmenhorst) zu Hause sind, können sich ab sofort per Mail (siehe unten) mit einer kurzen Info zur Motivation bewerben. Es werden zwei Plätze vergeben. Das Einverständnis der Eltern für den Berlin-Aufenthalt muss vorliegen. „Der Tag macht auch mir jedes Jahr riesig Spaß und gibt mir neue Denkanstöße, ich freue mich drauf“, so Grotelüschen.

astrid.grotelueschen@bundestag.de